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Abstract (en)
The connector, with unwinders (3) for finishing (1) and new (2) spools, a storage section (4), cutter and splicer, has a cutting post with two opposite
and pivoted assemblies (6) for preparing, cutting and splicing the bands, each assembly being equipped with a guide and provisional support. The
two assemblies are complementary and consist of pivoted frames and sliding housings with cutters and adhesive strip applicators (11).

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif de raccordement bout a bout pour une machine a dérouler en continu, avec raccordement bout a bout
entre deux bandes finissante (1) et nouvelle (2), comportant au moins un moyen (3) de déroulage de deux bobines, un accumulateur de bande
(4) et un dispositif de raccordement et de coupe. Dispositif caractérisé en ce qu'il est essentiellement constitué par un poste (5) de coupe et de
raccordement bout a bout des bandes (1 et 2) comportant deux ensembles opposés pivotants (6) de préparation, de coupe et de raccordement
des bandes finissante (1) et nouvelle (2) munis chacun d'un moyen (7) de guidage et de maintien provisoire desdites bandes (1 et 2). L'invention
est plus particulierement applicable dans le domaine des machines a dérouler en continu des matiéres en bandes, en particulier des bobines de
PVC ou d'étiquettes ou d'autres matieres relativement peu flexibles, pour alimenter en continu, des machines d'impression, de fagconnage ou autre.
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